



*Die Zeugen müssen oft tagelang auf ihren Aufruf warten, denn die arabischen Richter sind keine „Schnell“-, sondern Langsamrichter, und die Termine werden nicht auf die Stunde, sondern auf den Tag festgelegt. Wer hat aber schon erlebt, daß er zum angegebenen Termin auch aufgerufen wurde?*

Verhaltens befragt, erklärte er mit seiner berühmten lachenden Visage: „Herr, Ihr vergeßt, daß mein Instrukteur Kapitän Pillsburry gewesen ist, der uns immer ermahnt hat: ‚Ihr als Polizisten dürft niemals vorschnell handeln! Erst wenn wirklich eine Gesetzesverletzung vorliegt, habt ihr das Recht zum Einschreiten‘. — Warum sollte ich also die beiden wegen Schlägerei verhaften,



„Ob sie uns das glauben, Mustafa?“ —

*Selbst der Winkeladvokat scheint daran zu zweifeln. Jedenfalls hat ihn die Jereminaade des „ewig mißverstandenen“ Ibrahim ermüdet und er möchte endlich mal Honorar besehen*